

市長への提言 令和2年12月末日現在					
件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
小規模小・中学校の統廃合について	1学年1学級の小学校が4校あり、高陵小学校と中宮北小学校の統廃合は検討がされていますが、山田小学校と川越小学校、渚西中学校も検討すべきだと思います。	本市教育委員会では、現在、高陵小学校と中宮北小学校の学校統合に取り組んでいますが、山田小学校や川越小学校を含む他の小規模校の取り組みについては、「枚方市学校規模等適正化基本方針【改定版】(平成29年6月)」において、今後の児童生徒数の推移を注視するとともに個々の課題への対応を検討する中で、5年程度を目途として改めて示していくこととしています。 今後もより一層、子どもの健やかな成長と学校教育の充実を第一義に教育環境のさらなる整備・向上に向け、学校規模等の適正化に努めます。 なお、渚西中学校については、現在、1学年に2学級の学年がありますが、令和3年度以降は、生徒が増加し、全ての学年が3学級以上となる見込みです。	2020/10/28	2020/12/1	学校安全課
市民の資産を活用した自然エネルギーによる発電の実施について	市民から資金を募り、枚方市が金利や元本の返済を保証することで、太陽光や水力発電施設設置を実現してはどうでしょうか。	再生可能エネルギーの利用拡大に関する施策については、地球温暖化対策や脱炭素化を推進する国際的な流れに沿った取り組みであり、本市においても、本年2月に「2050年二酸化炭素排出量実質ゼロ」を表明し、その実現に向けた取り組みを進めています。これまで、本市では枚方市地球温暖化対策計画実行計画(区域施策編)の基本方針に「再生可能エネルギーの利用拡大」を位置づけ、過去には住宅用太陽光発電設備の設置に補助を行うとともに、現在では公共施設に太陽光発電をはじめとする再生可能エネルギーの率先導入などに取り組んでいます。特に希釈放流センター(旧淀川衛生工場)には、600kWの大型太陽光発電設備(枚方ソラバ)を設置し、太陽光発電のPRや環境教育などに活用しています。 市民の皆様から資金を募り、本市が金利や元本の返済を保証し、太陽光や水力発電施設設置を行うことは採算性の観点から実施は困難ですが、本年10月に国が「2050年二酸化炭素排出量実質ゼロ」を目指すことを表明し、今後、様々な施策の展開が予想されることから、国の動向も注視し、再生可能エネルギーの利用拡大に向けた施策を推進してまいります。	2020/11/2	2020/12/4	環境政策室 環境保全担当
120日チャレンジのプログラムについて	ひらかたポイント対象事業の120日チャレンジについて、以前のプログラムを復活させて、利用者が体力に合わせて好きな方を選べるようにしてもらえないでしょうか。	今年度から新たにスタートした「120日チャレンジ」は、昨年度までの「ひらかたカラダづくりトライアル パーチャルトライ」をステップアップしたものです。 昨年度は、3つのコースの中から選んでいただき、103万歩を達成した場合には100ポイントを付与し、達成までの期間は決めていませんでした。しかしながら、短期間で達成を目指す方もおられ、歩きすぎによりお体にご負担がかからないよう毎日バランス良く歩行していただける制度に改善することが課題の一つとなっていました。 今年度は内容を見直し、「運動」では、1日あたりの歩数は、8000歩から1万歩程度が生活習慣病を予防するために効果的であることから、103万7600歩(東海道57次の歩数)÷8500歩≒約120日として、1日8500歩程度のペースを推奨し、120日間で103万7600歩(東海道57次の歩数)を歩くことができた場合には、付加価値として100ポイント付与することとしました。 「120日チャレンジ」は、「運動」のほか「栄養」、そして新たに「口腔」に関するチャレンジも設定しました。まずは、いずれかについて数字に関わりなく継続して記録していただくことが最大の目的です。体力には個人差がありますので、無理のないご自身のペースで継続して健康づくりに楽しく取り組んでいただければと思います。	2020/11/2	2020/12/3	健康増進・介護予防担当
香里ヶ丘中央公園の駐車場について	香里ヶ丘中央公園でグラウンドゴルフを楽しんでいますが、駐車料の無料又は割引などを要望します。	本市では、平成27年11月に「来庁者・利用者用自動車駐車場の有料化に関する考え方」を策定し、その際にはパブリックコメントを実施し、自主財源の確保と受益者負担の適正化の観点から、来庁者・利用者用自動車駐車場の有料化を目指すとしております。香里ヶ丘中央公園の駐車場有料化についても、この方針に基づき計画しているものです。 公園の駐車場は便益施設として利用者の利便を図るために設置しています。駐車場の利用者が自動車を駐車している間、市有財産スペースを占有するための負担をして頂くことに、市民の皆様のご理解の程お願い申し上げます。 なお、香里ヶ丘中央公園駐車場の有料化開始時期及び利用料金については、現在のところ未定です。有料化開始時期が決まり次第、改めて周知させていただきます。	2020/11/16 2020/11/30 2020/12/03	2020/12/08 2020/12/03 2020/12/03	みち・みどり室
図書館のPC利用について	IT化が進み、学校でもパソコンでの課題が増えるため、図書館でパソコンを用いた自習ができるよう検討をお願いします。	お問い合わせの香里ヶ丘図書館では、1階の閲覧室の一部の自習コーナー(11席)と2階の多目的室の1室を自習できるスペースとして確保しています。このうち1階の自習コーナーは開館時間中の利用はできませんが、閲覧室の一部ということがあり、パソコンの使用は不可となります。2階の多目的室はパソコンの使用は可能ですが、土、日、祝日と夏休み等の長期の休み期間は午前9時から、それ以外は午後3時から自習のできる部屋として開放しています。 多目的室は読書活動や市民のサークル活動、地域のコミュニティに広く利用していただいております。全てを自習室として開放することは難しいですが、周辺の蹠陀図書館、生涯学習市民センター、枚方公園青少年センターでも、パソコンを使用しながら自習ができるスペースがあるため、市ホームページや各施設にお問い合わせのうえ、ご利用くださいますようお願いいたします。  【「自習コーナーをご利用ください」枚方市ホームページURL】 <a href="https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000018461.html">https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000018461.html</a>	2020/11/26	2020/11/27(※)	中央図書館
市管理の公園について	公園で球技を禁止していますが、大人の球技と違い、子どもの球技は危険ではないと思いますので、一部の公園から球技禁止の注意書きを外してはいたががですか。	本市の公園内では危険な球技で遊ばないように啓発しています。球技利用全般を禁止しているものではありません。また、公園利用者に対して、幼児など公園内で遊んでいるおられる方への配慮をお願いしています。各種チーム等の団体による公園利用は、枚方市の公園有料施設として運動広場を設けていますので、そちらの施設をご利用頂くようにしています。	2020/12/2	2020/12/4	みち・みどり室
いじめについて	他市のように、いじめがあった場合に子どもが手紙を市に送れば動く部署をつくって欲しい。	本市は、いじめは重大な人権侵害と受け止め、いじめ防止対策推進法の趣旨をふまえ、「枚方市いじめ防止基本方針」を、学校は「学校いじめ防止基本方針」を策定し、いじめへの対応をすすめています。具体的には、いじめの発見・通報を受けた場合、いじめを受けた子どもの安全を確保するとともに、状況や心情を聴き取り、子どもたちの状態に合わせた継続的な心のケアを行います。いじめを行った子どもに対しては、教育的配慮のもと、毅然とした態度で指導するとともに、継続的に再発防止に向けた適切な指導及び支援を行います。 いじめにあわれたり、いじめを見た場合は、学校へのご相談や「いじめ専用ホットライン(072-809-7867)」へのご連絡をお願いします。	2020/12/3	2020/12/25	教育支援推進室